



Mercado sale del equipo de campaña de Álvarez Máynez

A tan solo dos días del registro de su abanderado ante el Instituto Nacional Electoral (INE), la senadora de Movimiento Ciudadano (MC) Patricia Mercado hizo oficial su salida del equipo de campaña de Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial del partido.

Así lo anunció la propia senadora a través de redes sociales, al señalar decisiones en el partido que le son “ajenas”.

“He concluido mi responsabilidad en la Coordinación del programa de gobierno “Una nueva visión de país” en la campaña presidencial de Movimiento Ciudadano”.

Además refirió que “el candidato cuenta con los insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con base en la plataforma electoral y programa de gobier-

no que construimos a lo largo de dos años. A partir de hoy dejó también de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda”, escribió.

Por su parte, el abanderado emecista compartió una publicación en la que agradeció el trabajo de Mercado, sin abundar en los comentarios de la senadora.

“Lo único que tengo por Patricia Mercado es gratitud. Es una política íntegra, sensata y ejemplar... Precisamente por ser como es, decidí caminar a sulado”, escribió. / **RODRIGO CEREZO**



He concluido mi responsabilidad en la Coordinación del programa de gobierno “Una nueva visión de país” en la campaña presidencial de Movimiento Ciudadano.

El candidato cuenta con los insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con base en la plataforma electoral y programa de gobierno que construimos en colectivo a lo largo de dos años. Es responsabilidad de todas las candidaturas de MC en el país ser congruentes con esos compromisos.

A partir de hoy dejo también de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda.